



WEC: Gelungener Auftritt der Porsche Teams

02/04/2017 Auf dem italienischen Hochgeschwindigkeitskurs vor den Toren Mailands versammelte sich am Wochenende fast das komplette Feld der FIA Langstrecken-Weltmeisterschaft zu zwei gemeinsamen Testtagen. Beim so genannten „Prolog“ debütierte sowohl das LMP Team mit dem neuen 919 Hybrid als auch die zwei neuen Porsche 911 RSR in der GT-Klasse.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-motorsport-fia-wec-2017-monza-prolog-gelungene-generalprobe-gt-lmp1-13601.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/7abd3695-2f74-4525-b4bf-9572fe46a9f9.zip>

Externe Links

<http://www.porsche.com/germany/sportandevents/motorsport/>

Dr. Ing. h.c. F. Porsche Aktiengesellschaft

Porscheplatz 1
70435 Stuttgart